



週報Rotary

所沢西ロータリークラブ
RI第2570地区 第3グループ

会長：金岡 悟 副会長：室伏 秀樹
幹事：木下 精基 会長エレクト：内野 忍
クラブ管理運営委員長：宮崎 光正

例会場：〒359-1145 埼玉県所沢市山口2942 掬水亭 TEL.04-2925-7110
事務局：〒359-1118 埼玉県所沢市宮本町2-22-25 角田ビル3F TEL.04-2926-1666
例会日：毎週火曜日(PM12:30~13:30) FAX.04-2926-5151
E-mail nishirc@dream.ocn.ne.jp HP <http://www.tokorozawa-nishirc.net/>

4つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか
1.点鐘…会長 2.斉唱…ロータリーソング 3.来賓紹介 4.会長・幹事報告 5.委員会報告

第 1747 回例会 2024・11・19

ニコニコ 34,000 円 累計 320,000 円

卓 話	例会当番	記念祝福
11/19 企業訪問 日本キャパレーD 秩父市	徳江 和宏	*11月ご夫人誕生 本橋 章子 内田 千景
11/26 オープン例会 埼玉西武 ライオンズ 2017~2022年監督 辻 発彦 元監督	中 毅志	本橋 育代

■出席報告	
月 日	11/5
会員数	39
出席者	25
入会者数	0
退会者数	0

会長の時間 金岡 悟



今日は、所沢市前市長 藤本正人様にお越しいただきました。藤本様お久しぶりでございます。後ほどの卓話大変楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

今日は先ほど理事会がございました。今年社会奉仕として行いたいと以前よりお話ししていただきましたが、ようやく会場が決まりました。狭山ヶ丘のウェルシアです。

今後はフードパントリーにかかる資金を寄付など含めどのようにして集めるかしっかり検討してい

きたいと思います。

来月12月3日の第一例会は、年次総会となりますので、それまでに皆様に発表できるよう準備を進めてまいりたいと思います。

少し早いですが藤本様の卓話の時間を確保したいと思いますので会長の時間を以上とさせていただきます。本日もよろしくお願いたします。

幹事報告 木下 精基

理事会報告

- ♥ 25-26 年度 会長ミニ 徳江 和宏 副幹事 宮崎 光正 副会長 本橋源太郎
- ♥ 12/6.7.8 吉安扶輪社訪問 参加者 9名
- ♥ 10/22 秋のゴルフコンパ 収支報告 12/14 クリスマスパティー 承認
- ♥ 11/19(火)企業訪問 ……本日集計 バス停一カ所増え 時間変更
- ♥ 12/15 こどもとうきち将棋大会…手伝い3名
- ♥ 能登半島豪雨災害支援金の募金のお願いにつ

いて・・・金額について（会長判断）

- ♥ 所沢フレンドリーカップ サッカー大会協賛・・・1万協賛
- ♥ 11/24 地区大会・・・4名出席
- ♥ 40周年記念式典・・・琴 三弦の生演奏 落語
もしくは講演 西所沢駅付近に時計台設置予定



本日のお客様は、皆さんご存じの『藤本正人様』
です。後ほど、卓話をたっぷりお願いいたします。



ニコニコボックス **内田 学**

藤本 正人様 本日は西ロータリーの皆様に呼んでいただき、又、お会いでき幸せです。よろしく御願いたします。

金岡 悟 前市長藤本 正人様 ようこそ西クラブへ。本日の卓話よろしく御願致します。先月のゴルフコンパ 参加の皆様お疲れ様でした。徳江さん優勝おめでとうございます。ニコニコBOX期待しております。

木下 精基 お久しぶりにお会いできました。本日の卓話よろしく御願致します。

須澤 一男 藤本さん久しぶりです。今日は卓話よろしく御願致します。私は8月に転んで左の足首を痛めてしまい打撲だと思っていたら、折れていて約3ヶ月ローターを休ませていただきました。これから頑張ります。

幹事報告

- ◆ ハイハイよねやま vol.295 2024年10月11日発行
- ◆ ローターの友に親しむ（アンケート） 調査結果纏め
- ◆ バギオだより 2024年11月号 VOL.105
- ◆ 第46回バギオ訪問交流の旅 募集要項
＜羽田発 全日空（ANA）利用＞
2025年2月08日（土）～02月11日（火）
- ◆ 「第28回・所沢フレンドリーカップ サッカー大会」協賛のご依頼について 1月11日（土）午前9時～
所沢市生涯学習推進センター
- ◆ 能都ロータークラブ 会長 浅倉 学様から、所沢東ロータークラブ 会長 鶴田様へ能登半島地震発生の際に義援金を贈られ、（金岡会長も）お礼状をいただきました。
- ◆ 飯能ロータークラブ 様から 60周年記念チャリティゴルフコンペのご案内をいただき、西は4名参加させていただきます。
- ◆ 吉安扶輪社様から 第44周年記念式典の招待状をいただきました。今年度は9名ご参加です。
- ◆ 東京西ロータークラブ 様から「西クラブの歌」に関するアンケートご協力の御願
- ◆ 例会変更・・・飯能 RC、所沢 RC、新所沢 RC
- ◆ 週報・・・新所沢 RC

🎵 今日のソングリーダー 🎵



親睦委員 青木 芳憲

- 木村 孝子 本日大変お忙しい中 元市長 藤本様お出で頂き有難うございます。久しぶりの卓話を楽しみにしております
- 本橋 正夫 藤本さん 本日は大変有難うございます。いろいろお世話になります。これからもよろしくお願ひ致します。
- 室伏 秀樹 藤本 正人様卓話をよろしく御願ひします。
- 石井 秀夫 藤本様 本日は大変ありがとうございます。久しぶりに元気な姿見て嬉しいです。卓話楽しみにしています。どうぞよろしく御願ひします。
- 内田 学 藤本様 ようこそ。須澤さんしばらくです。3役の時はいそがしかったです。
- 高橋 和男 藤本前市長 本日 卓話有難うございます。今後の活躍を期待しています。すみません 本日早退させていただきます。
- 中 毅志 本日は卓話有難うございます。久しぶりに「藤本節」を聞かせて下さい。よろしく御願ひします。
- 本橋源太郎 藤本さん 本日は宜しく御願ひします。
- 徳江 和宏 秋のゴルフコンパ 担当なのに間違っで優勝してしまいました。どうもすみませんでした
- 内野 忍 藤本様 本日の卓話よろしく御願ひします。
- 宮崎 光正 藤本様 卓話よろしく御願ひ致します。しばらく欠席が続きました。すみません。
- 大原 律子 秋のゴルフコンパ ご参加の皆様 大変お疲れ様でございました。真っ赤なリンゴのお土産有難うございました。



台湾 花蓮縣 吉安扶輪社 社長 李文賢様から、12月6日に開催される 授證44週年慶祝典禮の招待状をいただきました。今年は9名で参加して参ります。又、17名のバス会長様からお祝いをいただき有難うございました。



金岡 悟会長・木村 孝子さん

マルチ・ポールハリス・フェローに
にご寄付頂いた高橋
和男さんにピンバッヂが贈
呈されました



卓話 3期の市政の変遷

前所沢市長 藤本 正人様



大意

まず、西ロータリーへの感謝が述べられ、昨年11月3日に書いたブログの紹介があった。それが今の気持ちを表してもいるとのこと。ただ、その時と違い、気持ちは鬱屈としているらしい。本題に入り、キャッチフレーズ「助け！所沢」に関する事業が紹介された。土地利用の転換もした。発想を転換し、巷間のアドバイスを受け、大きな事業も動かすことができた。ただ、実現までには10年以上を要した。みんなそういうものなのだ。なお、これらは全て、福祉、環境、教育の維持、充実のためのもの。2008年から日本の人口は減っていて、生産年齢人口は増えず、収入は増えず、市の支出の半分を占める福祉関連費は毎年15億円以上増えていく。街づくりは福祉、環境、教育のためという思いだったという。そして、福祉の充実の例が挙げられた。



「自然との調和・共生」「人と人の絆」を目指した市政12年の後半には、「人を中心にしたまちづくり」「脱炭素」を柱にした。みちを車から人に、まちを車から人に、取り戻す。また、脱炭素は、



2050年にゼロカーボンを達成しても2100年には2度ほど気温が上昇する。何もしなければ4度、5度。子孫のために本気でやるという思いで取り組んだ。そのために緑も保全し、公有地化した。再生可能エネルギー普及のための会社もつくった。街路灯や防犯灯を一気にLED化した。市街化区域内の緑も、まちなかみどり保全制度、緑のエコスポット、街路樹の樹冠の育成を進めた。また、水辺の遊歩道づくり、ところバスの増便、ところワゴンの新設、道にみどりを敷く実証なども進め、環境では世界に認められる地位を得た。また、KADOKAWA・西武・ジブリとの連携、音楽のマチづくり、農のあるマチづくりも進めマスコミにも取り上げられ、2022年、市民満足度も史上最高になり、人口も社会増日本20位にもなった。だが、人気が出るほど、目指す街づくりとは逆の作用も多くなり、それが悩みでもあった。本当は、「幸せの物差し」を変えるべきなのにと感じている。なお、パルコ、小手指西友撤退問題にあたって、当たり前にある大切なモノ・コトは、みんなで支えなければ無くなると痛感し、「お金の向こうに人がいる」お金を出すのは作ってくれた人への応援だと意識を広める野に努め、「市民参画の機会も増やした。こぶし団地、椿峰、東町のまちをどうするか、地球温暖化をどうするか、カルチャーパークをどうよりよくするか？！そして、4期目の選挙には、それをキャッチフレーズにした。が、志半ば、断たれてしまったという。さいごに、市政の工夫が今後できなくなることを危惧していると語った。